

農業サポーター受入農家訪問

令和7年5月1日（木）

西区笠木 農園 Home さん

今回は、西区笠木 農園 Home さんへお邪魔しました！

農園 Home さんは、いちじく、じゃがいも、そら豆、玉ねぎ、キャベツ、トウモロコシを生産しています。

いちじくの木やそら豆、トウモロコシが植えられている広いほ場でお話しを聞きました。



農園 Home さんでは、いちじくだけで 107 アールを栽培しています。いちじくの栽培を始めてから今年で 3 年目となり、約 1,600 本の木がほ場に植えられています。

こだわりは、除草剤や雑草の育成を抑えるマルチシートを使わずに草生（そうせい）栽培をしていること。伸びすぎないように草刈りは大変だそうです。草の力を借りながら育ったいちじくは、味もおいしいと評判だそうです。

また、剪定したいちじくの枝は炭にしてほ場に撒いているそうで、それが土の水はけ改善やおいしさの秘密につながっているとのことでした。

いちじくの新芽がでていたっぴ〜

これからは秋にかけて、いちじくの堆肥撒き作業やそら豆、玉ねぎの収穫・選別作業、トウモロコシの間引き作業、ほ場の草刈りなどたくさんの作業があるそうです。

朝早くから作業をされているそうですが、サポーターさんには来れるタイミングで来ていただきたいとのことでした。

また、8月下旬からはいちじくの収穫作業も始まるので、その時期からは特にサポーターの皆さんからお手伝いいただきたいそうです。

力作業だけでなく、シール貼りや出荷用の箱作りなど軽作業もたくさんあるので、ぜひ気軽に来てほしいとのことでした！

サポーターの皆さん、ぜひ、農園 Home さんのお手伝いをしてみてね〜🌱



そら豆もすくすく成長中だっぴ！

農園 Home さん、お忙しいところ取材を受け入れていただき、ありがとうございました！！